

Volleyball | Preußenturnier 2018

26.09.2018 - 21:14



Am 22.09.2018 veranstaltete die Sportgruppe "Pädagogik" Potsdam das 26. Preußenturnier in der Universitätssporthalle Potsdam-Golm.

26 Jahre! Wir sind sehr stolz, dass dieses Volleyballturnier für Mixmannschaften eine so lange Tradition hat. Das alles wäre ohne die Hilfe vieler Ehrenamtlicher nicht möglich gewesen, denen wir an dieser Stelle "Danke" sagen möchten.

Da ist z.B. unsere wichtigste Ansprechpartnerin Frau Lorenz vom USV Potsdam. Über sie läuft der Terminabgleich für die Sporthalle und die Vergabe von finanziellen Mitteln, von denen Pokale und Urkunden für die Teilnehmer gekauft werden können. Das Turnier wird ehrenamtlich organisiert, hier bauen wir auf Bärbel Löchel und Diana Schläfke. Die Versorgung der Sportlerinnen und Sportler in der Halle haben Gisela Beyer und Iris Hohn in der Hand.

Das Turnier hat sich seit 1992 stetig weiterentwickelt. Die Anzahl der Mannschaften, die aus dem gesamten Bundesgebiet kommen, stieg auf 16 an und auch das Spielniveau wurde immer besser. In den letzten 3 Jahren wurde darauf geachtet, dass die Leistungen der Mannschaften der Altersstruktur angepasst werden.

Nach dem Spieltag fand auch in diesem Jahr wieder ein Sportlerball mit Siegerehrung statt.

Unser gemeinsames Ziel ist es, auch das 30. Preußenturnier noch auszurichten.

Einen Kommentar schreiben